
Stabio, maggio 2013 
 
 
 

INTERPELLANZA – TRAFFICO PARASSITARIO 
 
 
 
Egregio Signor Sindaco, 
Egregi Signori Municipali, 
 
 
 
Le strade del nostro comune risultano essere sempre più sollecitate per il notevo-
le aumento del traffico parassitario. Infatti, si nota che diverse strade di quartiere 
risultano fortemente penalizzate soprattutto negli orari di punta, in quanto vengo-
no utilizzate come scorciatoie per evitare le colonne di auto che giornalmente si 
formano sulla strada cantonale (sempre più pericolosa) che porta al valico di 
Gaggiolo. Rendiamo attenti che su diverse strade del nostro comune il transito 
dovrebbe essere consentito soltanto ai residenti o per il servizio a domicilio. 
 
 
 
Avvalendoci delle facoltà concesse dalla LOC (Art. 66) chiediamo all’esecutivo 
quanto segue: 
 

1) Sono già stati organizzati dei controlli per far rispettare la segnaletica, se sì 
su quali strade e durante quali orari della giornata ? 
 

2) Sono allo studio delle possibili soluzioni volte a limitare il traffico parassita-
rio? 
 

3) Il Municipio non ritiene il caso ordinare dei controlli più frequenti? 
 

4) Per quel che concerne Via Gaggiolo come per le strade di quartiere sono in 
programma progetti di moderazione del traffico? 
 
 
 

Cordialmente. 
 
PLR Stabio 
 
Simone Castelletti 
 


